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学校だより 

「麟子鳳雛
り ん し ほ う す う

」 
副校長 張間 直人  

もう一か月すると 新
あたら

しい年
とし

となります。ここ数年
すうねん

は、新型
しんがた

コロナの影 響
えいきょう

で学校
がっこう

の行事等
ぎょうじなど

では実施
じ っ し

できないこと

が多
おお

かったです。今年度
こんねんど

は保護者
ほ ご し ゃ

の皆様
みなさま

には来 場
らいじょう

の制限
せいげん

を設
もう

けるなど大変
たいへん

申
もう

し訳
わけ

ないことではありましたが、

体育祭
たいいくさい

、文化祭
ぶんかさい

・合 唱
がっしょう

コンクール等
など

行事
ぎょうじ

を実施
じ っ し

することができました。 

生徒
せ い と

が行事
ぎょうじ

に向
む

けて取
と

り組
く

んでいる 姿
すがた

、行事
ぎょうじ

を終
お

えた後
あと

に多
おお

くの生徒
せ い と

が達成感
たっせいかん

を得
え

た 姿
すがた

を見
み

て、学校
がっこう

に活気
か っ き

が

あふれて日 常
にちじょう

が戻
もど

りつつあると感
かん

じられました。まだまだ、注意
ちゅうい

しなければならないことは多
おお

いのですが、来年
らいねん

こ

そは制限
せいげん

のない生活
せいかつ

を送
おく

れるようになることを願
ねが

っています。 

３年生
ねんせい

がいらっしゃるご家庭
か て い

では、これからの時期
じ き

はいろいろと悩
なや

まれることが多
おお

いかと思
おも

いますが、ぜひお子
こ

様
さま

と将 来
しょうらい

に向
む

けたお 話
はなし

をしていただきたいと思
おも

います。学校
がっこう

としても、面談
めんだん

を通
とお

してより良
よ

い進路選択
しんろせんたく

につなが

る相談
そうだん

ができればと 考
かんが

えています。 

さて、テレビなどで「将 来
しょうらい

なりたい 職 業
しょくぎょう

ランキング」が毎年報道
まいとしほうどう

されていますが、生徒
せ い と

の皆
みな

さんは将 来
しょうらい

、

自分
じ ぶ ん

が就
つ

いてみたい 職 業
しょくぎょう

はありますか？ 

 ２年生
ねんせい

は先日
せんじつ

「職業講話
しょくぎょうこうわ

」を 行
おこな

いました。１月
がつ

には地域企業
ちいききぎょう

の皆様方
みなさまがた

にご 協 力
きょうりょく

をいただ

いて「職場体験
しょくばたいけん

」を実施
じ っ し

する予定
よ て い

です。 

 私
わたし

は、中学生
ちゅうがくせい

のころは漠然
ばくぜん

と自動車関係
じどうしゃかんけい

の仕事
し ご と

に就
つ

きたい

と 考
かんが

えていました。その中
なか

でも、ある本
ほん

の影 響
えいきょう

からレーシン

グメカニックに 憧
あこが

れていました。高校
こうこう

は、その方面
ほうめん

に進
すす

むことを前提
ぜんてい

に選択
せんたく

しまし

た。高校生
こうこうせい

の時
とき

は、自動車
じどうしゃ

のエンジンに興味
きょうみ

をもち、それに関
かん

する本
ほん

を探
さが

して読
よ

む

ことが多
おお

かったのですが、ある本
ほん

を読
よ

み自動車
じどうしゃ

エンジンの設計
せっけい

に 携
たずさ

わりたいと思
おも

い、大学
だいがく

へ進学
しんがく

したいと思
おも

うようになりました。その後
ご

、大学時代
だいがくじだい

のアルバイト先
さき

の先輩
せんぱい

、部活
ぶ か つ

の同期生
どうきせい

・先輩
せんぱい

や

監督
かんとく

、そして研究室
けんきゅうしつ

の教 授
きょうじゅ

など多
おお

くの人
ひと

との出会
で あ

いや体験
たいけん

を経
へ

て、教師
きょうし

という 職 業
しょくぎょう

に興味
きょうみ

をもち教師
きょうし

を目指
め ざ

す

ようになりました。 

未来
み ら い

は確定
かくてい

しているものではありません。皆
みな

さんの「可能性
かのうせい

は無限大
むげんだい

」です。スポーツをしている人
ひと

は、

自分
じ ぶ ん

を信
しん

じて練 習
れんしゅう

を積
つ

み重
かさ

ねていってください。勉 強
べんきょう

にしても、今
いま

わからないから「もういい！」とならずに、

行
ゆ

き詰
づ

まったら気分転換
きぶんてんかん

をしながら、継続
けいぞく

して取
と

り組
く

んでください。 

 『あきらめたらそこで終
お

わり』です。自分
じ ぶ ん

の可能性
かのうせい

を広
ひろ

げられるのは自分自身
じ ぶ ん じ し ん

だけ

です。その何
なに

かを見
み

つけるために本
ほん

や体験
たいけん

、そして人
ひと

との出会
で あ

いを通
とお

して、自分
じ ぶ ん

にとっての

「きっかけ」を発掘
はっくつ

してください。 
 

 ※麟子鳳雛
りんしほうすう

…将 来
しょうらい

に期待
き た い

がもてる、すぐれた資質
し し つ

のある子
こ

どものたとえ。 

       「麟子
り ん し

」は伝説上
でんせつじょう

の霊 獣
れいじゅう

の麒麟
き り ん

の子
こ

ども。「鳳雛
ほうすう

」は伝説上
でんせつじょう

の霊 獣
れいじゅう

の鳳凰
ほうおう

の雛
ひな

。 



２年 職業講話 

 ２年生の総合学習ではキャリア教育を中心に取り組んでいます。１月には職場体験を実施する予定です。そ

れに先立って１１月４日（金）６校時「総合」の授業で、講師の方をお招きして「職業講話」を行いました。

講師は金沢動物園で獣医師をされている方で、仕事内容、働くことの意味、勤務先として選択をした理由や職

場（動物園）の存在意義、働く上での責任感等を生徒にわかりやすくお話しいただきました。 

◎生徒の感想 

〇２年 

 動物園のこれからのあり方について、講師の方が皆に意見を求めたあ

と、様々な意見があっていいと仰っていたことが印象に残っている。ま

た、動物園が観光施設であるだけでなく、研究のために使われていること

を知れて本当に良かった。やはり動物園は必要だと感じた。 

 自分の夢が少しずつ見えてきたものの、働くとはどんなことだか実感が

湧いていないように思う。全力で取り組み、働くことの厳しさや達成感を

目一杯味わいたいと思う。  

〇２年 

 動物はしゃべらないから痛いとか辛いとかは口では伝わらない、だか

ら動物の一つ一つの動作やご飯の食べぐあいで、そういう変化を感じ

取っている。という話をしてくださったとき凄いなと思ったのでこの話

が印象に残っています。 

 私は将来やりたいこととかは決まっていないので、職場体験では金沢

動物園のかたが、おっしゃってくれた事を参考にしながらパッと見て興

味が湧いたものを体験したいと思っています。そして楽しかった、将来

に生かせそうと思えるようにします。 
  

〇２年 

 僕は金沢動物園さんの考え方がいいなと思いました。一つ一つのことに責任をもっていたと思うし、やはり

やりがいを持つことが続けていくことにもつながっていくと思うので、大事だなと思いました。また、このよ

うな仕事の話を聞いて、一日一日を大切に、未来を見すえながら生活で

きるといいなと思いました。 
  

〇２年 

 動物園は、広い土地に移り住む為に海を渡った大航海時代から始まっ

た事や、動物園を運営するためにはとても沢山の税金が必要、という話

が印象に残りました。 

 手を挙げるのが苦手だったので話せなかったのですが、「動物園は有

るほうが良いか無いほうが良いか」と言う質問で、私は正直動物園が

有っても無くても良いと思っていて、動物園が有る事によって経済とい

うかお金が回り易くなるし、子ども達も動物について詳しくなるという

良い一面もあります。ですが、動物にとってどうかを考えると自然の中

にいる方がストレスも少ないし、毎日同じ場所で同じ様な生活をしてい

るよりかは、自分の意志で気になった場所に行ける方が楽しく過ごせる

かな〜と思ったので、有っても無くても良いという意見です。職場体験

では、自分が得意な事は何なのか。そしてその得意な事を活かせる仕事

はどの位あるのか。この２つを中心に学んでいきたいと思います。  



 

 １１月３日（木）文化の日に富岡八幡公園こどもログハウスで実施された「なかよしカモメまつり」に本校

の生徒がボランティアで参加しました。生徒は受付の係、スライムづくり、クイズやプレイパーク（手裏剣

チャレンジ）のブースをそれぞれ担当して、訪れた子どもたちに丁寧に遊び方を教えたり一緒に楽しんだりし

て、子どもたちを喜ばせました。小さなお子さんと一緒に来場された保護者の方や、施設のボランティアさん

から多くのお褒めの言葉をいただきました。 

 

☆彡 参加した生徒の感想を一部ですが紹介します。 

〇１年 

 小さい子どもから小学生くらいの子どもまで、すべての人が楽しんで

くれるようにしました。人と接することが苦手だけど、やさしく接する

ことができたので良かったです。小さい子どもの相手をするのは少し大

変だったけど、自分なりにやさしく相手できたので、とても良い体験が

できました！片付けは、大変だったけど友だちやスタッフの人たちと協

力して、早く終わるようにがんばることができました。分からないこと

が多くて迷惑をかけてしまったときもあったのですが、ボランティアの

お手伝いができてよかったです。 

  

〇１年 

 普段できない体験ができてよかったです。参加して良かったと思いま

した。手裏剣コーナーにみんなが並んでくれて、体験したあとに「楽し

かった」と言ってくれた時はうれしかったです。 

  

〇１年 

 今までお祭りに行くことはあっても、自分がボランティアで手伝うこ

とはなかったので、今回体験できて良かったです。いつも自分が楽しん

でいるだけだったので、お祭りに関わっている人のスゴさは分かりませんでした。今回の経験を通して、お祭

りに関わっている人の大変さが分かりました。僕は、手裏剣コーナーの担当でしたが、子どもたちの笑顔がと

ても楽しそうで良かったです。また、ボランティアに参加したいと思いました。 

  

〇１年 

 地域の人や子どもたち、その保護者さんたちからしか学べないことが

あるのだと思いました。この地域での行事の伝統を繋ぐことができた喜

びを感じました。また、小さいころに遊んでお世話になっていたログハ

ウスに感謝の気持ちを伝えることができたと思います。子どもたちにど

う接するか、どう伝えるかを考えることができたので、臨機応変に対応

すること、言葉を工夫することを学校生活でも考えていきたいです。 

  

 

〇１年 

 小学校の頃からずっと遊んでいた場所だったので、懐かしさを感じました。小

学生の子どもや、保護者からお褒めの言葉をもらえて、とてもうれしかったで

す。自分は遊んでいなくても、子どもたちを見ていたり、子どもたちの対応をし

ていたりするだけでも本当に楽しかったです。これからも、ログハウス以外の行

事にも参加したいと思いました。 

  

〇１年 

今回ボランティアをして、地域のボランティア活動に参加する大切さを知りまし

た。最初は「少し面倒くさいなぁ」と思っていたけれど、子どもたちの笑顔を見

ていくうちに「参加して良かったな」と思いました。また、いろいろな人からお

礼を言ってもらえて嬉しかったし、達成感を感じることができました。  



旧川合玉堂別邸お茶会 茶道部 

 １１月５日（土）に金沢区が主催して、富岡駅から徒歩５分

ほどにある「旧川合玉堂別邸」で行われたお茶会で本校の茶道

部が訪れた方々に、日ごろの成果を披露しました。 

 一回目の亭主は部長の〇〇 ○○（３年）さん、半東は〇〇  

〇〇(３年)さんが、２回目の亭主は〇〇 ○○（３年）さん、

半東は○○ ○○(３年)さんがそれぞれ務めてお点前を披露し

ました。来園されお茶席にいらした皆さん、ボランティアの方々や区役所の担当者さんか

ら、大変良いお席になったとお褒めの言葉をいただきました。新型コロナの影響で、なか

なか人前で学んできたことを披露する機会がありませんでしたが、よい機会をいただくこ

とができて茶道部員の心に残るお茶席になりました。 

☆２回目亭主 

 寒い中、大勢の人がお茶会に来てくださいました。私自身初

体験でしたので、すごく緊張しました。けれど、地域の皆様や

部員との親睦を深める良い機会になったと思います。この催し

がいつまでも続くことを願っています。 

個別支援級の活動報告 
 
 個別支援級では、１０月３１日と１１月１日に１泊２日の
日程で、野島公園で金沢区内の学校同士で合同宿泊を行いま
した。 
 
◎１年 
 今回合同宿泊学習で２つ楽しかったことがあります。１つ
目は八景島シーパラダイスに行ったことです。最初は水族館に行っていろんな魚を見ました。まだ見たことの
ない魚も沢山いてワクワクしました。そのあとイルカショーも見ました。イルカやアザラシの色んなショーも
見れてすごかったです。 
 ２つ目は宿泊に行って部屋で皆と遊んだことです。宿泊場所は野島公園駅の近くにありました。そこで僕達
の部屋は他校の３年２人もいて皆でウノやトランプをやりました。その後夕飯を食べてお風呂に入って９時に
寝ました。僕はこの２日間で色んな中学校の友達もできてとても楽しかったです。  

１２月の主な予定 
日 曜 主な予定 日 曜 主な予定

1日 (木) 17日 (土)

2日 (金) 定例会、ＰＴＡ実行委員会 18日 (日)

3日 (土) 19日 (月)

4日 (日) 20日 (火)

5日 (月) ２年のみ保護者面談 21日 (水) SC　

6日 (火) 保護者面談１ 22日 (木) 大掃除

7日 (水) ２年普通救命講習、保護者面談２ SC 23日 (金) 終業式

8日 (木) 保護者面談３ 24日 (土)

9日 (金) 保護者面談４ 25日 (日)

10日 (土) 26日 (月) 冬季休業

11日 (日) 27日 (火) 学校閉庁日

12日 (月) 28日 (水) 学校閉庁日

13日 (火) 29日 (木) 横浜市閉庁日

14日 (水) 生徒会選挙リハーサル SC 30日 (金) 横浜市閉庁日

15日 (木) 生徒会選挙 31日 (土)

16日 (金)


